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 睦岡小学校の学校運営協議会を 11月12日（火）に開催しました。今回は、子ども達の学習の様子を参観したうえで協議

に臨みました。教育目標の実現に向け様々な意見をいただきました。さらに、特色ある学校づくりを進めることができるよう熟

議を重ねていきたいと思います。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 協議の現状で説明 

【協議】 

（１） 現状について・・・児童・職員の様子、行事について説明 

  ～前回の協議から～ 

   ①児童の安全面・・・登下校の見守りは今後も続けていく。駐在と地域ボランティアさんが見てくれている。 

               人手が少ない時、校長、教頭で対応している。 

   ②体験学習・・・・・睦岡ファーム（体験活動）が継続していけるようにボランティアの方に協力を仰ぐ。 

               JA、小川商店、郵便局、美容院（アイシー）など、そのほかたくさんの方々にも協力を頂いている。 

   ③外国籍の児童や保護者・・・現在２２名（約１４％）で、各学年に数名ずつ在籍している。 

  ～学校評価から～ 

   ◎中間結果からは、指標項目はおおむね昨年度から向上 

         熟議⇒児童・保護者・教職員の認識のずれをどのようにすり合わせるか。 

            ⇒学校・家庭・地域で今後も考えていく必要がある。 

 

（２） 特色ある学校づくりに向けて 

   ・原案提示   承認 

 

（３） その他 

   ・令和７年度学校運営方針について 次回に協議するための説明 

 

 

   ・子ども達が生き生きしている。子どもの良さをみて、教科書を学ばせているのでなく人生を教えているようだ。 

   ・小学校でしかできないことをやっている。体験は大事。高学年は電子黒板をうまく使っている、先生方も。外国籍の児童 

    も溶け込んでいる様子がうかがわれた。 

   ・日本語教室の指導では、ものの名前を教えるだけでなく、救急車は何番で呼ぶのか、のような、日本の文化も交えて 

    伝えていた。 

 次回の協議会は令和７年２月１９日となります。今年度最後の協議会となり、学校評価にもとづく評価等、今年度のまとめと

なります。今年度の成果を確認するとともに、来年度に向けての課題等も協議したいと思います。委員の皆さん、次回もよろし

くお願いします。また、当日傍聴希望の方は、事務局または学校までご連絡ください。 

 

コミュニュティスクール）

授業参観  感想より 


